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nach der langen Sommerpause möchten wir uns endlich wieder auch auf diesem Weg melden. 
 
In den Mittelpunkt unseres nächsten Treffens am kommenden Montag stellen wir die Frage, ob Prien 
im Zuge der Bahnlinie Lärmschutzwände bekommen soll oder nicht. Es ist ein Thema, das durchaus 
umstritten ist in der Priener Bevölkerung und dessen Lösung daher sehr gut durchdacht sein will – 
auch um i.S. des innergemeindlichen Friedens eine möglichst hohe Akzeptanz der zu treffenden 
Entscheidungen zu erreichen. Immerhin geht es um so zentrale Fragen wie u.a. 
Gesundheitsbelastung, aber auch visuelle Einschränkungen des Ortsbildes. 
 
Ganz kurz zum Hintergrund: 
- Der Marktgemeinderat hat bereits mehrfach eine grundsätzlich positive Entscheidung zu dem 

Angebot der DB der Errichtung von Lärmschutzwänden im Ortsbereich getroffen. 
- In einem aktuellen und auch als zulässig entschiedenen Bürgerantrag (mit dem offen 

artikulierten Ziel, die Errichtung von Lärmschutzwänden aus mehreren Gründen zu verhindern) 
sollen nun alle Planungen gestoppt, das Verfahren neu aufgerollt und im Marktgemeinderat noch 
2023 die Sachlage neu bewertet werden. 

- Am nächsten Mittwoch wird sich der Marktgemeinderat also intensiv mit dem Bürgerantrag 
befassen. 

 
Näheres können wir dann am Montag in unserem Kreise mündlich erörtern. 
 
Zugleich möchten wir heute auf die traditionelle Ramadama-Aktion zur Säuberung des Chiemsee-
Ufers hinweisen (s.a. mehrere Hinweise in der örtlichen Presse), die morgen um 9 Uhr in Stock bei 
der Stippl-Werft beginnt. Als parteifreie Umweltliste wäre eine möglichst zahlreiche Mithilfe von uns 
natürlich sehr erfreulich. Mitzubringen ist außer gutem Willen und Spaß an der Freude grundsätzlich 
nichts. Und wer mit dem Auto kommt, kann am Prienavera kostenfrei parken. Also: Es wäre super, 
wenn wir uns bis 9 Uhr vor Ort treffen. 
 
 


